

# *Llega a Cuba primer lote ruso de medios automotores (+Fotos)*

---



La Habana, 10 ene (RHC) Guillermo González, director de Ingeniería de Transporte Automotor del Ministerio cubano de Transporte, anunció que nuestro país recibió un primer lote de medios automotores de fabricación rusa, para fortalecer el transporte público de la capital habanera.

De acuerdo con el funcionario, se trata de 450 microbuses fabricados por la [empresa rusa GAZ](#), suministradora también de las piezas de repuesto, y el resto de la logística necesaria para los servicios de mantenimiento y la sostenibilidad de los medios.

También explicó que durante la última semana, Cuba recibió 43 locomotoras rusas de un total de 75 pactadas, y cuya entrega deberá culminar completamente hacia 2021.

Como parte de ese envío, a Cuba arribó además un lote con el primer prototipo experimental de ferrobús, medio que se destinará a la transportación en zonas rurales y de difícil acceso.



(Fuente: [RRejoj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/180768-llega-a-cuba-primer-lote-ruso-de-medios-automotores-fotos>



**Radio Habana Cuba**